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防犯カメラ映像の取り扱いについて 

 昨今、防犯カメラは業種を問わずあらゆる場所で必要不可欠な  

システムとなっています。  

防犯カメラの運用方法はそれぞれの業種により多岐に渡ります。 

クリニックでは、待合室の患者数の把握やレジ周りの確認等。 

マンションでは、敷地内外における事故発生時の確認（弊社HPにマンション事故事例集あり）。 

車両販売店では、お客様の来店確認や車両の管理等々。 

防犯カメラがあることで、対外的だけでなく、従業員の不正防止にも繋がっています。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

防犯カメラの録画映像で、特定の個人が識別できるのであれば、その映像は「個人情報」

に該当します。  

防犯カメラを設置・運用する者は、個人情報保護法で規定されている「個人情報を取り扱

う個人情報取扱事業者」になるため、意識して手続きや対策を取らなければなりません。  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

防犯カメラ映像に関する社内外の様々なトラブルを避けるためにも、まずは使用細則を作

成され、防犯カメラステッカー等で外部への設置表記を示しておくこともお勧めします。  

そして管理責任者を取り決め、どのような場合に録画映像を再生するか、また再生できる

管理者の選定、録画データの保存方法や保存期間、警察からの閲覧要請の対応や提出方法

なども決めておきましょう。  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  

弊社 HP にマンション管理組合用に作成した防犯カメラ使用細則を掲載してありますの

で、作成される際は参考になさって下さい。  

また弊社のお客様の場合は、防犯専門会社として事案発生時の「事故発生報告書」の作成

や「防犯カメラ使用細則」の作成も行いますので、どうぞお気軽にお声かけ下さい。  

面倒なことは専門家に任せましょう。  

 

 

人生の先輩の後ろ姿に学ぶ 

 自分を支えてくれる人や物事に対する、深い感謝。 

どのような困難にも負けないという、強い信念。 

「自分にできることをして人や世の中の役に立ちたい」 

という、熱い思い・・・。 

生き生きと過ごしている人生の大先輩たちは、個性は人それぞれでも、

こうした心を共通して抱いているように思われます。 

私たちも感謝の心を持ち、信念を培い、少しでも人や社会のために 

貢献できるようにという思いを育んでいけば、そこに喜びが生まれ、

心豊かな人生を送ることができるのではないでしょうか。 

トルコキキョウ 

優美/感謝/思いやり 

 



 

本当の福が回ってくる人の共通点 

 有森にしても高橋にしても、自分から門を叩い

てきた子たちでね、勧誘した子は強くならい。

一銭もかけなかったのが強くなっている。 

要するに志の差ですよ。 

一度おもしろいことがありました。 

Ｑちゃんの先輩に鈴木博美という選手がいたん

ですね。 

彼女は 1997 年のアテネ世界陸上で金メダルを

取った実力のある選手です。 

リクルート時代、僕はＱちゃんにも鈴木にも 

「おまえは必ず世界一になる」と言っていたん

です。 

まさか話をすり合わせるとは思っていなかった

のですが、ある日鈴木がものすごい剣幕で僕の

ところに来て、「監督は私に世界一になると言

っていたのに、Ｑちゃんにも同じことを言って

いた」ってカンカンに怒っていた。 

 

 たぶん、運というのは誰もが持っているんで

すよ。 

それに気づかないで逃している人が多いんで

すね。 

そういう意味ではＱちゃんは素直だったし、

明るかったし、何より嫉妬しない子でした。

本当は嫉妬していたのかもしれないけれど表

に出さず、「有森さん、よかったですね」 

「鈴木さん、よかったですねぇ」と喜んで、

「私も頑張ります！」というタイプでした。 

だから僕はいつもうちの選手たちに口を酸っ

ぱくして言うんですけど、「自分だけ勝てば

いいというのでは一流にはなれないよ」と。 

人間、嫉妬しているうちは本当の福は回って

こない。たとえライバルだとしても、人の喜

びを「よかったね」と心から喜んであげて、

「私も頑張るわ」と発奮剤にできるような人

じゃないと伸びないと思います。 

企業であれば、「うちも儲けるからおたくも

儲けてね」という姿勢が大事だと思います。 

困っちゃってね、 

「いいか、よく聞けよ。おまえの世界一はぶっ

ちぎりの世界一だ。Ｑちゃんは競り合って競り

合って、やっと世界一になる。両方とも世界一

だけど、おまえはぶっちぎって優勝するんだか

ら、怒ることはないだろ」 

と言ってその場を収めたんですけれども・・。 

実際、鈴木のほうが才能はあったんですよ。 

ただ、僕が何度マラソンをやるように水を向け

ても、「いやです。あんな恐ろしく長い距離を

走れませんよ。私は１万メートルでいいです」

と言って受け入れなかった。 

その後、鈴木はオリンピックの有森の活躍に刺

激を受けてマラソンに転向したのですが、彼女

がそう言い出すまで 10年待ちました。 

もしも、最初に勧めた時に鈴木が「はい」と言

っていれば、たぶんオリンピックで金メダルを

２つ取っていたはずです。 

シドニーの金メダルも高橋ではなく鈴木だった

と思っています。 

致知出版社 

 

佐倉アスリート倶楽部 代表 小出 義雄 

 



 

27 歳で会社を辞めてからはどこへ行っても馴染めず、転職を重ねること 20回以上。 

もうこの世には自分の生きていける場所などないのではないか、と絶望していました。 

それでも何とか食べていくために応募したのが、近所のショッピングモールで営業する 

たい焼き屋のアルバイトでした。 

私は新米店長として、高校生アルバイトの“先輩”にたい焼きのつくり方、レジの打ち方、接客の

仕方を一から教わりながら懸命に働きました。そうして一年経った頃、オーナーさんから 

「私も年だからもうこの店を手放そうと思う。君、あとを引き継がないか？」 

と、思いがけないお話をいただいたのです。 

たい焼きに縁もゆかりもなかった自分が、彷徨い続けて流れ着いたたい焼き屋。 

運命としか言いようのない出逢いでした。 

新たに掲げたお店の看板には、お客様に福をお分けするという思いを込めた「分福」の文字

と、お世話になった前オーナーの「厚之助」というお名前を冠しました。 

2013 年、36 歳の時です（中略）。 

 

 

 

喜びを与えれば喜びが返ってくる 

 

厳しい現実の中で模索し、辿り着いた結論

はただ一点、自分に関わるすべての人を喜

ばせることでした。 

私は、まず一緒に働いてくれるアルバイト

さんに喜んでもらうために、控え室に常に

おやつや飲み物を用意しておくと共に、 

お客様が多く大変だった時には些少ながら 

ポケットマネーを振る舞い労をねぎらいま

した。 

そしてお客様に喜んでもらうために、自分

たちがやることはたい焼きを売ることでは

なく、お客様を喜ばせることだという考え

を皆で徹底して共有しました。 

例えば、ショッピングモール内で目的のお

店が見つからず困っている方を見かけた

ら、営業を中断してご案内しました。 

店頭では余ったたい焼きの生地でつくった

煎餅を積んでおき、無料で食べていただき

ました。 

さらに仕入れ先にも喜んでもらうために、

材料の値上げにも決して嫌な顔をせず取り

引きを続けて信頼を得ました。 

いずれも採算を考えずにやったことでが、

そのうちお店が明るい笑い声で包まれるよ

うになり、じわりじわりと売り上げも上が

っていったのです。 

 

 

喜びを与えれば、喜びが返ってくる。このこ

とを確信した私は、ショッピングモールの閉

店に伴い、5年前から自宅で営業する現在の

店舗に移ってからもこの「喜ばせ道」を貫い

ています。 

この商売は毎年夏の売り上げが伸び悩み、 

今年はもう駄目かもしれないと思うこともあ

ります。 

それでも何とか踏み止まっているのは、どこ

にも居場所のなかった自分が巡り合ったこの

たい焼き屋こそは、天に与えられた己の天

職。 

ならば全身全霊で取り組もうという覚悟があ

るからです。 

すべてはこの覚悟から始まる。 

今日までたい焼き屋を営んできて得た実感を

元に、私はこれからも自分に関わるすべての

人を喜ばせる「喜ばせ道」を歩んでいきたい

と願っています。 

致知出版社 

 

たい焼き処 分福屋 厚之助店主 橋本 純也 

 



 

田舎の野球少年がロサンゼルスにやって来た。 

さっそくドジャースの試合を観戦しようと、スタジアムに向かう事にした。 

しかしどうやって行けばいいのか分らない。 

そこで、道行く人に聞いてみた。 

「すいません、ドジャー・スタジアムに行くにはどうすればいいですか？」 

すると、訊かれたオヤジは 2、3度素振りをするジェスチャーをしてニヤリと笑い、こう答えた。 

「努力あるのみだよ、坊や！」 

防犯カメラは、犯罪企図者からの予防アイテム

として大いに役立っています。 

平成 14 年の全国刑法犯認知件数は 285 万件を

超えピークを迎えましたが、令和 3 年には戦後

最少の 56.8 万件にまで激減しています。 

これらの主要因は、平成 14年以降、分譲マンシ

ョンが次々と防犯カメラの導入を決めていった

ことにあると思慮します。 

以降、街中の主要な道路やクリニック、一般企業

等にも導入され、治安向上および犯人検挙に大

いに貢献しています。 

 

 

大リーグへの道 

 

https://kawaguchi-morning.jp/ 

 

https://saitama-kk.org/ 

 

https://www.chibahojin.jp/ 

 

https://www.moralogy.jp 

 
https://k-puro.co.jp/ 
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反面、平成 15年 5月に個人情報保護法が成立・

公布されました。 

所管は、個人情報保護委員会および総務省です。 

防犯カメラは、予防面からも重宝されますが、 

従業員の監視や無断盗撮等、運用方法を間違え

るとプライバシー侵害にも発展しかねません。 

録画映像は、個人情報に当たりますので、その取

り扱いには十分に注意されることを重ねてお勧

めいたします。 

 

 

https://kawaguchi-morning.jp/
https://saitama-kk.org/
https://www.chibahojin.jp/
https://www.moralogy.jp/
https://k-puro.co.jp/
https://www.endpolio.org/ja

